

ABSTRAK

Desa Glawan memiliki beberapa potensi wisata lokal yang terletak dalam berbagai lahan. Potensi – potensi ini akan dikembangkan oleh masyarakat setempat yang di organisasikan oleh Pokdarwis. Akan tetapi beberapa potensi tersebut jika tidak direncanakan dengan matang dapat menimbulkan permasalahan bagi masyarakat dalam bentuk fisik (tata ruang , akses , amdal) dan non fisik (manajemen pengelolaan). sehingga Untuk mendukung perencanaan yang matang dibutuhkan penelitian terlebih dahulu.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menentukan prioritas pembangunan potensi – potensi wisata lokal. Hasil dari analisis tersebut dapat digunakan sebagai acuan dalam pengembangan wisata lokal dalam Desa Glawan. Penelitian yang dilakukan hanya meneliti data spasial dan kemampuan Masyarakat. Kita harapkan dalam pembangunan potensi wisata lokal di Desa Glawan akan meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat desa Glawan dan sekitarnya

Wilayah Desa Glawan akan menjadi salah satu desa wisata dalam Kabupaten Semarang. Perubahan ini diperkirakan akan membantu masyarakat dalam mendorong pendapatan daerah dan lapangan kerja di Desa Glawan. Dalam penentuan prioritas pembangunan potensi – potensi wisata lokal di Desa Glawan, metode yang kami gunakan adalah analisis Overlay dengan menggunakan program GIS. Dimana program tersebut dapat menggambarkan wilayah atau lahan apa yang sesuai dengan keadaan sebenarnya. Tahap kedua merupakan metode AHP, yang menentukan kepentingan utama masyarakat dalam potensi yang akan dikembangkan. Hasil akhirnya akan menentukan wilayah yang dapat dilakukanya pembangunan dan pengembangan tanpa hambatan langsung dalam jangka pendek maupun Jangka Panjang .dalam analisis di temukan bahwa, Tanam Padi merupakan potensi wisata yang dapat dikembangkan dengan menghasilkan pendapatan wisata lokal. Hal tersebut di tampilkan melalui pendapat para ahli dalam Aksesibilitas, Amenitas, dan Atraksi. kesimpulan yang didapat untuk penangan dalam kelembangaan yang mengurus potensi tersebut berupa Pokdarwis dan Pemerintah Desa dalam Upaya pencarian tenaga kerja muda dalam desa. Hal ini bisa memberikan lapangan kerja baru dan pendapatan tambahan bagi Masyarakat Desa Glawan

Keywords: Potensi wisata, AHP, Infrastruktur, Desa Wisata